
組合員になってしばらくは何も参
加していなかったのですが、班会

ができることを知り、活動を始め
ました。

ヘルスチェックはいつも盛り上が
ります。体脂肪の数値や、血管年

齢、骨密度、体力測定などいつも
一喜一憂です。とても盛り上り、

楽

しくおこなっています。

班会をやりだして北病院との距離
がぐっと近づきました。

SEK班員一同

班会を始めたきっかけは、子どもたちが安心して遊べるスペースがと
ても魅力的で一緒に過ごすことのできる空間があったからです。せっか
くだから一緒に入ろうかと、にじっこで出会った友達と話をしました。
班会では骨密度や尿中塩分が測れてとても新鮮に感じました。特にヨ

ガも子どもと一緒に参加できるので安心してできます。次回は阿波踊り
を行う予定です。

小巻　友恵(西区上名古屋)

～健康づくり班会で
ママ友づくり～

子どもたちは、「みんなと一緒に
クッキングする」という機

会をとても楽しんでいます。そ
して子どもたちだけでなく、

親も一緒に楽しんでいます。班
会という機会の中で、食につ

いて勉強したり、尿チェックをし
てみたりと、こんなに色々な

体験ができるのはすごいことです
。
岡部　玲子（東区徳川町）

東区支
部　キ

ッズクッ
キング

班

宮前北
支部　

ＳＥK班

西区東
支部　

ママ会
班

きっとつながれる場所になる
すまいるハートビル2月の発電量 496.6 kWh

4万人生協へ、
ご協力ありがとうございます
　北医療生協は組合員や職員の皆さんの努力のおかげでついに４万人の生協を実
現しました。ご協力本当にありがとうございました。安全安心の地域にするため
には医療生協の大きな力が欠かせません。４万人はきりの良い通過点に過ぎませ
ん、更なる発展を進めるため、これからも引き続きご協力をよろしくお願いします。

組織活動委員長　水野　達彦


